

Examen des États-Unis d'Amérique
(11 mai)

Intervention du Cabo Verde (M. BARROS)

Merci, Mr. Le Président,

Nous remercions la distinguée délégation des États-Unis pour la présentation de son rapport sur les multiples mesures prises pour mettre en œuvre des recommandations de l'Examen précédent.

Améliorer la situation des droits de l'homme est un travail toujours en progression et où le panier d'instruments internationaux ratifiés constitue un levier de base. Dans le cas en présence ce panier est resté inchangé, ce qui nous amène à recommander que des instruments tels que la Convention sur la protection des travailleurs migrants, la Convention relative aux droits de l'enfant et le Pacte relatif aux droits économiques, sociaux et culturels, puissent être ratifiés prochainement.

Nous recommandons également l'adoption et mise en œuvre d'un plan national inspiré de la Déclaration et le Programme d'Action de Durban au bénéfice notamment des minorités défavorisées que sont les américains-africains et les peuples autochtones.

Nous augurons les meilleurs succès aux efforts des autorités américaines pour la promotion soutenue des droits de l'homme dans le pays.

Merci, Mr. Le Président.